Mieux connaitre nos partenaires



ous avons pu rencontrer Thierry DUDOUIT, Responsable de l'agence Océan Communication qui existe depuis maintenant 11 ans. La communication est son cœur de métier avec toute la diversité que cela implique.

Celui-ci nous explique intervenir pour ses clients avec un service sur mesure. L'écoute, le diagnostic, le conseil et la réalisation. Les prestations se déclinent autour de l'identité visuelle, les supports de communication, la création de vidéos, la création d'application, sans oublier la création de site web.

Thierry DUDOUIT est un licencié du Val de Reuil athlétique Club, c'est de cette manière que « l'idée de participer, de pouvoir contribuer/accompagner le Bortis Trail s'est faite ».

Pourquoi avoir accepté ce partenariat?

« Cela correspond à nos valeurs en tant qu'entreprise locale, aussi pour les valeurs que le sport véhicule. Il y a aussi une dynamique de groupe qui est intéressante. »

Etes-vous en partenariat avec d'autres clubs de sports?

« Oui, l'ALM Basket d'Evreux, et d'autres partenariats qui se font dans le domaine sportif local comme le club de basket de Louviers. »

Quel partenaire êtes-vous pour le BORTIS TRAIL ?

Nous avons proposé de mettre notre savoir-faire au service du BORTIS Trail, la création du logo, ainsi que de son site internet.

Nous serons heureux de profiter de la présence de Thierry à la remise des prix pour un des podiums d'une épreuve du BORTIS Trail le dimanche 13 juin.

